
議事録 

令和６年５月１７日（金） 

場  所 ： 会 議 室  

時  間 ：１０～１２時 

                               司  会 ： 教頭 鈴木   

   

出席者：齋藤 出  滝口壹惠  井ノ下義信  吉田拓磨  鎌田浩茂  鈴木真弓 

岡野美智代 鈴木高嶺   

 

１ 任 命 書 交 付 

（岡野校長より、任命書を渡す） 

 

２ 校長あいさつ 

  今年度の学校経営方針について 

  ・学力向上に向けての取組（職員の授業力向上と家庭学習へも力を） 

・地域への情報発信(学校だよりの回覧) 

  ・資源回収について小中合同での実施 

・小中連携しての研修、授業の相互参観 

  ・学校ボランティアの活動について 

  ・昨年度の活動について 

 

３ 自己紹介（１人ずつ） 

 

４ 会長、副会長の選任 

  会長：斎藤 出さん  副会長：井ノ下義信さんに決定 

 

５ 校舎案内・授業参観  １A：家庭科  ２A：技術科  ３A：社会 

 

６ 協議 議長（会長：齋藤 出） 

○今年度の地域連携活動について 

①学校支援ボランティアの募集依頼内容 

 ・環境整備部（草刈りなど）、・図書整備部（図書の本の整理） 

  ※今年度新たに、図書室の図書の整理管理を依頼したい。→募集をかける。  

②募集方法について 

 ・地域への回覧をかける。 

  ＜意見＞ 

  ・回覧文書で出してもあまりよくは見ない。部数を多くしてもあまり効果はないと 

思う。また、続けて出してもあまり効果はないと思う。少し期間をあけたほうが 

良い。 

  ・文面を工夫。登録すると行かなければいけないという観念がある。登録してもで 

きるときに気軽に参加すればよいということがわかるような文面にするとよい。  

  ・広報かもがわに紹介するなどしては？ 



  ・公民館でのサークル活動している人たちにお願いしてはどうか？ 

   →この方たちは、自分の特技を生かした講師であり、成果のある活動を求めてい 

るので依頼するのは方向が違う。 

・市の図書ボランティアをしている方たちに依頼をかけてもよいのでは・・。 

 

    ③地域の団体等との関わりを持つ機会を持っていく。 

     ・地区団体や知り合いの方たちから意見を聞けるような話し合いの場を作り、それ

ぞれがどんな活動をしているのか理解する場を年 1回でもやれるとよい。 

     

④とりあえずつながりのある人たちに声掛けをして、ボランティアを募集しているこ 

とを広めていったらよいと思う。 

 

７ その他 

   連絡【鈴木教頭】 

   ・第 2回運営協議会１０月２５日(金)・第３回運営協議会３月１４日(金)を予定 

   ・給食センターの工事により、2学期が 1週間早く始まり、早く終わる。冬休みが 1週 

間長くなる。 

   ・６月２９日（土）１５：００～、天津小湊サポート鯛の環境整備部活動として草刈り 

を行う予定。 

 

   ※運営協議会の皆さんがボランティアへの登録をしてくださった。今年度登録者が２１

名となり、今後詳細について連絡し、活動できるようにしていく。 

最後に全員で写真撮影を行い解散した。 

 


